

Shock Line, des papiers transferts haut de gamme pour les imprimantes à toner blanc

Shock Line transfer papers for **top performances** on all white toner printers

OKI



**RIP LOGICIEL - Avec gestion du blanc**

Un RIP de gestion de la couleur **simple à utiliser**, pour toutes les imprimantes Laser/LED OKI avec un toner blanc.

**Minimisation** des consommations, **optimisation** de l'impression, **gestion de l'opacité de la couche de blanc**, estimation du coût d'impression. Compatible Mac et PC.



**RIP SOFTWARE - White print management**

A **user friendly color management RIP** for all laser/LED OKI printers with White Toners.

Minimizes *consumption*, **optimizes** print output and **maximizes** profit through the **toner opacity/coverage counter** which allows to quantify the printing costs. Available for **Windows** and **Mac**.



Révolutionnez-votre travail avec le Toner Blanc!!  
Revolutionize your business with White Toner!!

	FC GLOSS	FC FILM2 + FO PRIPEL	FC POLARTGOLD	FC POLARTNEW	FC SOFT+ FO PRIMER	FC TOPDARKNEW	FC SISDECBLU	FC SOFT	FC SUPER2003+	FC TOPCUT2016	FC SHOPPER
Vetement promotionnel et mode <i>Fashion and promotional wear</i>						●			●	●	
Objets textiles <i>Textile objects</i>						●					●
Décalcomanie sur objets <i>Decoupage objects and models</i>							●				
Emballage personnalisé, sac papier, carterie <i>Packaging, paper and stock card objects</i>	●			●							
Gadget en cuir, en nylon, en plastique <i>Leather, coated and plastic gadgets</i>			●	●	●						
Petite maroquinerie et reliure <i>Small leather goods and bindings</i>		●	●	●				●			
Plaque de gravure et de signalétique, plexiglas, métal, objets rigides <i>Engraving and signage plates, metal and rigid plastic objects</i>			●	●							

**SHOCKLINE**  
about your transfer paper

Via dei Gelsi 65/B - 86039 Termoli (CB) ITALIA  
TEL +39 0875 751194 FAX +39 0875 751329  
whitetoner.shockline.it - www.shocklinetransferpaper.com  
Skype: shock.line, info@shocklinetransferpaper.com



kaleidot.1

Pour la personnalisation / For personalizing:

- Vetement promotionnel et mode  
*Fashion and promotional wear*
- Objets textiles  
*Textile objects*
- Décalcomanie sur objets  
*Decoupage objects and models*
- Emballage personnalisé, sac papier, carterie  
*Packaging, paper and stock card objects*
- Gadget en cuir, en nylon, en plastique  
*Leather, coated and plastic gadgets*
- Petite maroquinerie et reliure  
*Small leather goods and bindings*
- Plaque de gravure et de signalétique, plexiglas, métal, objets rigides  
*Engraving and signage plates, metal and rigid plastic objects*

WHITE TONER

Révolutionnez-votre travail avec le Toner Blanc!  
Revolutionize your business with White Toner!

01/2018

**Solutions de transfert pour Toner Blanc**  
**Transfer Solutions for White Toner**



Personalisation sans limite! Personalization without limits!

**SHOCKLINE**  
about your transfer paper

**SHOCKLINE**  
 about your transfer paper



**Vêtement promotionnel et mode**  
*Fashion and promotional wear*

Tous les t-shirts cotons et synthétiques clairs ou foncés peuvent être facilement et rapidement personnalisés en blanc avec le papier transfert **SUPER2003+** pour les tissus clairs et avec les papiers transferts sans échenillage: **TOPCUT2016** (No Cut) pour les tissus clairs et **TOPDARKNEW** (No Cut) pour les tissus foncés.

Any light or colored cotton or synthetic t-shirt can be easily and quickly customized with **white opaque graphics** with **SUPER2003+** transfer paper and **TOPCUT2016 self-weeding** (No Cut) transfer paper for light fabrics and with **TOPDARKNEW self-weeding** (No Cut) transfer paper for dark fabrics.



*Topdarknew*

**TOPDARKNEW**

Papier transfert sans échenillage (No Cut) - Pour un rendu brillant, souple et des couleurs puissantes.  
 Top self-weeding transfer paper (No Cut) - Bright, elastic and covering prints.

**Objets textiles**  
*Textile objects*

Tous les objets promotionnels en tissus foncés (sac à dos, tour de cou, pochette «banane», coussin...) peuvent être personnalisés avec le papier transfert **TOPDARKNEW** sans échenillage (No Cut).  
 Pour les **totebag coton clairs**, on recommande le papier transfert **SHOPPER** sans échenillage (No Cut).

All colored fabric promotional objects (backpacks, shoulder bags, baby carriers, collars...) can be personalized with **white opaque graphics** with **TOPDARKNEW self-weeding** (No Cut) transfer paper. **SHOPPER self-weeding** (No Cut) transfer paper is the ideal for light colored cotton shoppers.



**Décalcomanie sur objets**  
*Decoupage objects and models*

Bougies, boîtes de dragées, modélisme, objets faits maison peuvent-être personnalisés en blanc avec le **décalcomanie Shock Line SISDECBLU**.

Wedding favors, candles, decoupage objects or models and other hand made objects can be decorated with **white graphics** thanks to Shock Line **SISDECBLU decal**.



**Emballage personnalisé, sac papier, carterie**  
*Packaging, paper and stock card objects*

Boîtes, sac en papier, emballages cadeaux: personnalisés avec des motifs originaux, blancs et colorés grâce aux hautes performances de deux papiers transferts le **GLOSS** et le **POLARTNEW**.

Boxes, paper shoppers and packages of all kinds can be customized with amazing **white graphics** thanks to two high performance transfer papers: **GLOSS** and **POLARTNEW**.



**Gadget en cuir, en nylon, en plastique**  
*Leather, coated and plastic gadgets*

Des objets publicitaires colorés (agenda, sac, porte clefs) fait avec divers matériaux allant du **cuir au nylon, du polyester au PVC**, sont personnalisables en blanc grâce aux deux papiers transferts **POLARTNEW** et **POLARTGOLD**. Pour les objets en **EVA**, le **SOFT** + le **FO PRIMER** est une solution parfaite.

Colored gadgets (notebooks, bags, key rings...) made of any material, from **leather to nylon and polyester to PVC**, can be customized with white graphics with **POLARTNEW** and **POLARTGOLD** transfer papers. For gadgets in **EVA** the **SOFT** + **FO PRIMER** system is perfect.



**Petite maroquinerie et reliure**  
*Small leather goods and bindings*

De nombreux objets colorés en cuir naturel ou artificiel, tels que les agenda, les porte clefs, les albums photos sont personnalisables en blanc avec les papiers transferts **POLARTNEW**, **POLARTGOLD**, **SOFT** et le complexe **FILM2** + le apprêt **FO PRIPEL**.

Many leather goods and bookbindings in natural and artificial leather such as colorful covers, agendas, key rings and photo albums can now be customized with **white opaque graphics** thanks to **POLARTNEW**, **POLARTGOLD** and **SOFT** transfer papers and **FILM2** transfer paper + **FO PRIPEL primer**.



**Plaque de gravure et de signalétique, plexiglas, métal, objets rigides**  
*Engraving and signage plates, metal and rigid plastic objects*

Petites signalétiques, plaques gravées, trophés sportifs, panneau électrique, miroir déco, badge d'identité et les autres objets en **métal ou plastique dur**, tout est personnalisable en blanc avec les papiers transferts **POLARTNEW** et **POLARTGOLD**.

Small signage, engraving, sports awards, electrical panels, ornamental mirrors, ID tags and other colored objects in **metal and hard plastic** can be enriched with **white opaque graphics** thanks to **POLARTNEW** and **POLARTGOLD** transfer papers.

